10月度月例会報告

■ テーマ 秋風に吹かれ、ビール園を目指す

■ 集合 京成実籾駅南口階段下広場

■ 集合時間 9時00分

■ 参加者 32名■ 距離 11キロ

■ 到着時間 14時40分(JR津田沼駅前)

■ 案内役 リーダー:伊香賀 泰之、サブリーダー:小平 明男、長部 強

■ コース ①京成実籾駅→②大原神社→③実籾本郷公園→④旧鴇田家住宅→⑤プレッツ習志野(休

憩)⇒⑥袖ヶ浦運動公園(休憩)⇒⑦サッポロビール園(解散・昼食)

今月は、いつもの「歩こう会」とは趣向を変え、実籾駅からサッポロビール千葉工場を目指すコースです。残念ながら、工場見学は現在中止となっていますが、併設する「千葉ビール園」で、出来立ての生ビールとジンギスカン料理でランチ会をするのが、実は、今回の目的の一つです。

コロナ禍の状況の中、何名の方が参加してくれるか危惧していましたが、なんとここ数年では 最多の 3 2 名の皆さんが参加してくれました。ありがとうございます!!

「大原神社」で今日一日の安全を祈願し、「実籾本郷公園」内で、朝礼と準備体操を行い、いざ出発。 江戸中期に実籾村の名主さんが住んでいたという「旧鴇田家住宅」を見学し、その後、京成大久保駅近 くにある「プラッツ 習志野」まで歩き、1回目の休憩。「プラッツ習志野」は、1年前に完成した習志 野市の生涯学習施設で、市民ホール、図書館、中央公民館を備えた 4階建てのりっぱな建物でした。

その後、袖ヶ浦運動公園にて2回目の休憩をし、一路、ビール園を目指し、単調な道を歩き続けました。ビール工場の看板が見えてから、現地に到着するまでのなんと長いことか・・・。

6 名の方が途中で帰られましたが、ビール園でのランチには、26 名の方が参加してくれました。できるだけ、密にならように席につき、生ビールとそれぞれお好みの料理を注文して、楽しいランチ会となりました。ビール園からは津田沼駅まで無料シャトルバスが1時間ごとに運行しているのですが、会話がはずんだため、予定より1時間遅れのバスで帰路につくことになりました。

歩いた距離は約11キロの単調なコースでしたが、たまにはこんな歩こう会もいいなぁと思った1日でした。 参加していただいた皆さん、本当にお疲れさまでした。 (報告 伊香賀)

